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令和５年度第２回総合隣保館運営委員会概要 
 
１ 日 時 令和６年３月１２日（月）午後７時～８時 
２ 会 場 総合隣保館１階大会議室 
３ 会議の成立  委員１２名中１１名の出席により本会議は成立 
４ 議 題 

（１） 報告事項 
 ・令和５年度総合隣保館事業実施状況 
 ・令和５年度総合隣保館利用状況 
 ・令和５年度総合隣保館事業の成果と課題 

（２） 協議事項 
・令和６年度総合隣保館運営方針（案） 
・令和６年度総合隣保館事業計画（案） 

７ 公開・非公開 公開 
８ 傍聴人の数 ０人 
９ 発言の内容 
 
報告事項について 
【意見・質問】 
 会議資料をあまり詳しくホームページに載せるは控えてほしい、特に
個人名や所属を掲載すると、それに加えて、「隣保館」や「運営委委員
会」などで検索すると。身元調査につがる恐れがあると、知人から指摘
された。ホームページへの掲載内容は慎重に検討して掲載されたい。 
【回答】 
モニタリングを実施している立場でもあり、運営員会で協議していた

だく資料を支障のない範囲で切り取りとホームページにアップいたしま
すす。 

 
協議事項について 
【意見・質問】 
 同和教育セミナーの講師ですが、スマホの授業も始まり、隣保館でも
スマホ教室を開催されていることなどから、インターネットと人権問題
等についての講演はどうでしょうか。三重県の人権研究所のみえ松村さ
んなどがいいのではないかと思います。 
【回答】 
 松村さんに打診してみます。 
【意見・質問】 
 ＮＰＯ法人で同和問題、仲間づくり、子ども食堂のなどいろいろな活
動をされている埋橋さんは、三木の人権のまちづくりにピッタリ合って
いると思います。ぜひお願いしていただきたい 
【回答】 
わかりました。では、このお二人と「にじいろ i_Ru」の方にお願いす

ることで決定させていただきます。 
【意見・質問】 
 文化祭について、コロナ禍以前のように飲食についての出店を計画さ
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れていますか。 
【回答】 
 文化祭につきましては、新年度の第１回目の運営委員会でご協議いた
だき決定したいと思います。本日は、ご意見として承っておきます。 


